

Reagan anuncia que tasas interés bajarán

Londres, junio 7 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó hoy a los gobernantes de otras seis grandes democracias industriales que las tasas de interés de Estados Unidos deben bajar para el final del verano del Hemisferio Norte, disminuyendo las presiones sobre sus economías.

Reagan hizo su predicción al comienzo de las conversaciones con los gobernantes de Alemania Occidental, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Italia y el Japón, que asistieron a la reunión cumbre sobre economía en Londres.

Durante una serie de reuniones privadas con los demás

España colabora con Policía de Costa Rica

Madrid, junio 7 (AP). Autoridades policiales de Costa Rica se pusieron hoy en contacto con la policía española para tratar de identificar al autor del atentado contra el jefe guerrillero nicaraguense Edén Pastora, ocurrido el 31 de

mayo, dijeron fuentes policiales.

Radio Monumental, de la capital costarricense de San José, dijo que la policía ha identificado a José Miguel Lujua Gorostiola, miembro de la organiza-

—Pasa a la página 44—

Piden a Hart y Jackson poner fin a la campaña

Washington, junio 7 (AP). Numerosos dirigentes del Partido Demócrata han presionado a Gary Hart y al pastor protestante Jesse Jackson para que pongan fin a sus campañas respectivas por la postulación presidencial, que el ex vicepresidente Walter Mondale afirma haberse

asegurado ya.

La cuestión fundamental ahora, según los dirigentes, es unificar el partido para desplazar de la Casa Blanca al presidente Ronald Reagan en las elecciones de noviembre.

Pero Hart y Jackson sostienen que han avanzado

—Pasa a la página 44—

Premier chino pide se reanude negociación

Estocolmo, junio 7 (UPI). El primer ministro chino Zhao Ziyang, quien cumple una gira por Europa, pidió hoy la reanudación de las conversaciones sobre armas nucleares entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

En la primera visita de un gobernante chino a Suecia, Zhao sostuvo hoy conversaciones con funcionarios gubernamentales y empresarios suecos para promover el comercio y la

cooperación técnica bilateral.

Posteriormente, en una conferencia de prensa, dijo que "la rivalidad entre las dos superpotencias representa la mayor amenaza a la paz mundial".

"El rompimiento de las conversaciones sobre armas demuestra que una situación muy peligrosa se está desarrollando", afirmó Zhao, señalando que el diálogo debe reanudarse.

—Pasa a la página 33—

jefes de gobierno, Reagan también propuso trazar planes para "compartir mutuamente" las reservas de combustible en caso de que ocurra una nueva crisis petrolera, situación que se vuelve más probable con la escalada de la guerra entre Irán e Irak.

"Todos reconocemos que podemos actuar mejor juntos si enfrentamos tal crisis", dijo Reagan a los periodistas.

El mes pasado, el presidente indicó que está dispuesto a recurrir a la reserva estratégica de Estados Unidos, de 400 millones de barriles, para ayudar a aliados con poco combustible.

Los participantes en la décima conferencia económica

—Pasa a la página 27—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JUEGAN. Canete, Chile, junio 7 (UPI). Indios mapuches, vistiendo su ropa habitual, se aprestan a jugar un partido de "chueca", que es como jockey sobre césped. Utilizan los mismos bastones con que se han enfrentado a las fuerzas policiales, en defensa de sus tierras.

Holanda ayuda más a C. Rica

La Haya, junio 7 (AP). Funcionarios holandeses prometieron hoy al presidente costarricense Luis Alberto Monge un aumento en la ayuda financiera para mantener a los refugiados nicaraguenses en Costa Rica.

Hablando en una conferencia de prensa durante la visita de tres días de Monge a la capital de Ho-

—Pasa a la página 43—

Cuadrupléjico arrestado con silla de ruedas

Georgetown, Estados Unidos, junio 7 (UPI). El agente policial que estuvo a un cuadrupléjico en una silla de ruedas motorizada por conducir en estado de ebriedad, seguramente salvó la vida a ese hombre, dijo el fiscal del estado de Delaware.

La acusación de conducir bajo la influencia de alcohol lanzada contra David Bailey, de 26 años, fue reducida ayer a la de estar ebrio en la autopista, un

—Pasa a la página 43—

Bolsa: difícil decir qué pasa

Nueva York, junio 7 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy con resultados mixtos en moderadas transacciones.

Las acciones del transporte sufrieron pérdidas debido a la preocupación de los inversionistas por la lucha en el Golfo Pérsico. Pero muchas acciones aumentaron en una avalancha de especulación.

"Hoy hubo muchas corrientes en el mercado, y es difícil decir lo que está sucediendo", explicó Thom R. Brown, de la compañía corredora Butcher and Singer. "Pero creo que los inversionistas están buscando

—Pasa a la página 23—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINEROS EN HUELGA. Londres, junio 7 (UPI). La Policía trata de contener a numerosos mineros huelguistas que marchan frente al edificio del Parlamento británico. Los incidentes se prolongaron por varias horas y hubo varios detenidos, entre los aproximadamente 6,500 huelguistas.

Indígenas Nicaragua critican a Kennedy

Tegucigalpa, junio 7 (AP). La organización indígena de las tribus de misquitos, sumos y ramas (Misura) de Nicaragua acusó hoy al senador demócrata norteamericano Edward Kennedy de distorsionar la lucha de los rebeldes para derrocar al Frente Sandinista.

Diego Wycliff, dirigente de Misura, dijo que "Kennedy está haciéndole el juego al genocidio sandinista, en vez de enterarse de la verdadera situación que nos agobia. Por ello, Kennedy está desfigurando en Estados Unidos nuestra lucha libertaria en su afán

—Pasa a la página 44—

Juan Pablo II critica control de natalidad

Ciudad del Vaticano, junio 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II condenó hoy los programas de control de la natalidad que utilizan anti-conceptivos, señalando que éstos han tenido "efectos profundamente negativos" y han incrementado el libertinaje sexual.

El Papa hizo la declaración en un mensaje de cinco páginas que entregó personalmente al director

ejecutivo del Fondo de las Naciones Unidas para las Actividades de Población, el filipino Rafael Salas, durante una audiencia privada.

Salas es secretario de la Conferencia Internacional de Población que se celebrará en México en agosto.

"Las experiencias y corrientes de años recientes han puesto énfasis clara-

—Pasa a la página 27—

Elogian acción de la premier de la India

Nueva Delhi, junio 7 (AP). La primera ministra Indira Gandhi recibió hoy elogios por parte de la oposición y la prensa al haber ordenado que el Ejército reprimirá a la secta Sikh, mientras que los integrantes de este grupo religioso respondieron a la acción gubernamental con violentas protestas que tuvieron un saldo de 14 muertos.

Algunos partidos políti-

cos dieron a conocer comunicados en los que apoyan los ataques del Ejército al templo dorado de Amritsar, calificándolo de "acción firme" de la señora Gandhi para frenar los ataques terroristas de los Sikh.

"La nación entera se encuentra al lado de la primer ministro en este momento", dijo Kalpanath

—Pasa a la página 27—

Breves Internacionales

Contadora hoy en Panamá

Panamá, junio 6 (UPI). Los cancilleres del Grupo de Contadora se reunirán este viernes en la capital panameña para evaluar el proyecto de Tratado de Paz para Centroamérica, antes de realizar el sábado una gira relámpago para visitar los cinco países de la región, se informó oficialmente.

Inflación récord en Argentina

Buenos Aires, junio 6 (UPI). El costo de la vida aumentó en mayo último en un 17,1 por ciento, con lo que la inflación en Argentina en los últimos doce meses llegó a la cifra récord de 568,2 por ciento.

Isabel Perón deja serie de dudas

Buenos Aires, junio 7 (UPI). La expresidenta Isabel Perón, la figura opositora más poderosa del país y también la más enigmática, se marchará mañana a España, donde está radicada, luego de una visita de tres semanas a la Argentina en la cual no devolvió una serie de dudas sobre sus intenciones, ni enfrentó la profunda crisis que padece su Partido Peronista.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

cibieron hoy, diplomas de doctores honorarios de la Universidad de Harvard, durante la 333ava. ceremonia de graduación. El doctorado de Juan Carlos y Kallek fue en leyes, y el de Benny Goodman en música.

DOCTORES HONORARIOS. Cambridge, Massachusset, junio 7 (UPI). El rey Juan Carlos de España, conversa con Benny Goodman (centro) y el alcalde de Jerusalén, Theodore Kallek, quienes re-